
2023年外联部干事竞选演讲稿精彩开场
白 外联部干事竞选演讲稿(大全8篇)

无论是个人还是机构，都应该学会撰写通讯稿，提高自己的
交流能力和表达能力。请看以下励志总结范文，或许对你的
思考和写作有所帮助。

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇一

尊敬的各位领导、老师，亲爱的同学们：

大家好!

我xx，竞选职务为外联部部员。

我喜欢交朋友，喜欢冒险，喜欢挑战，尤其喜欢挑战自我。
我坚信，富于历练的人生是精彩而丰富的，所以，我今天站
在这里，向你们展现一个自信的我、勇敢的我、再次经历挑
战的我。

我参加外联的目的是希望可以锻炼自己外交和磨练自己口才!
我觉得这对我今后走上社会是有所帮助的。而且社团还是一
个交友的平台，可以接触更多的人，让我去了解他们，了解
他们的想法，向他们学习。在共事的同时，也有机会成为的
朋友，天天在一起的人不一定会是的朋友，只有一起吃苦一
起欢笑过的人们，才会成为知己。

外联部顾名思义需要对外联络。靠活动来吸引厂家的兴趣,凭
口才使他们出资.

我把外联的功能概括为三个方面：一是资金，二是联系，三
是人气。资金指外联部必须尽全力为学校的活动获得资金支
持。联系则是指外联部在学校与社会联系方面起到至关重要



的作用，与媒体联系，与社区联系，与兄弟学校联系。三是
人气，外联部其实是海院学生会走出象牙塔，走入社会的一
个代表，在与其他单位进行合作后，树立起我们海院学生会
的金字招牌，让各大单位乐意与海院学生会合作，扩大我们
的`社会影响力和活动开展的社会效应，获得人气。

我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，
朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。理想还有待到实践
中检验。我是一个活泼的人，更是一个踏实的人。我善于言
谈，但我更善于实干。我也希望大家能给我机会，让我展示
一个完整的我，一个丰富的我。

谢谢大家!

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇二

尊敬的各位领导，嘉宾，代表们：

大家晚上好!

我是来自园林x的朱卓兴，我今天要竞选的是外联部部长，其
实也谈不上什么竞选不竞选的，能够站在这里我觉得无限光
荣，，谢谢你们能够听我这个陌生人讲话，谢谢!

其实我今天我要向大家道个歉，作为外联部的干事，在过去
的一年中，我没有发挥到外联的作用，以至于现场的你们没
有几个是认识我的，我的一个大大师兄在两年的时间内认识
了系里90%的帅哥美女，我非常想象他一样，不管我有没有被
选到，我都很开心，因为我有强烈的欲望要认识你，对，就
是你，你们也会认识我，对，就是我，朱卓兴，这才是外联
的作用，加加油，可爱的外联，加油，团结的食品系!谢谢大
家!(第一次写的)

男，来自园林x



，团员，班的组织委员，经常组织活动，平时喜欢体育运动。

本人性格开朗，喜欢与人交流，有着强烈的责任心，在团体
中能与同事融洽相处，能带给其他人欢乐，做事认真，座右
铭是：永远不要忽视一颗“认真”的心。

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇三

尊敬的各位老师，亲爱的学生代表们：

你们好！我是20xx级外联部干王馨莹，非zhi常感谢学院能给
我这次机会站在这里进行演讲，我要竞选的是外联部部长一
职。白驹过隙，来到大学也有一年时间了，抱着服务同学的
心态我选择了参加学生会，抱着锻炼自我的心态我加入了外
联部。

我积极投身于外联部的工作中，努力完成每一项任务，并且
做到及时总结与积累，这一年中我多次参与拉赞助，为部门
的大小活动进行多项策划案的撰写。在外联部的这一年中，
我学到了很多。

从当初的不善言语到今天的侃侃而谈，从一开始的局促不安
到现在的充满自信，这些都是一年的工作历程带给我的无价
之宝。

外联部是部门与部门之间的枢纽，完成各个部门之间的协调
与连接；它也是学院与学院之间的连接，与各个兄弟学院保
持良好交往并提高学院影响力；同时它又是学院与社会之间
的连接，为学院拉赞助。

现在的外联部已经有一套相对完善的工作体系，如果我有幸
成为外联部部长，在原有工作基础上我将有一些新的规划与
方向：首先，外联部纳新的面试形式将更加生动，从模拟情



景中引导大家，不再是生硬的提问。

其次，如果条件允许，每月进行一次座谈会，其形式可以是
师生交流也可以是不同年级之间学生交流，这样能够及时解
决同学们的问题第三，配合实践部工作，及时询问赞助商是
否有招聘需求，争取为同学们提供更多可靠的实践机会。

第四，在平时多与赞助商交流，切实做到与赞助商进行长远
合作身边的很多人并不了解食品学院，一提起来就是做面包。

所以我未来最重要的计划就是向外界展示我院形象。如果说
成功都是留给有准备的人，那么正如大家所见，我已经做好
准备，如果说自信是成功的一半，那么我已经紧握这珍贵的
一半，我期待大家能给我一次机会，我定将用今后外联部的
发展作为最有力的回报。

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇四

各位老师，同学们：

大家好!

我叫林x，竞选职务为外联部部长。

林的双木林，是x

年房地产评估与经营班的新生。我生于福州，长于福州。有
着福州女孩特有的乐观开朗、活泼热情的性格。我喜欢交朋
友，喜欢冒险，喜欢挑战，尤其喜欢挑战自我。我坚信，富
于历练的人生是精彩而丰富的，所以，我今天站在这里，向
你们展现一个自信的我、勇敢的我、再次经历挑战的我。

我参加外联的目的是希望可以锻炼自己外交和磨练自己口才!
我觉得这对我今后走上社会是有所帮助的。而且社团还是一



个交友的平台，可以接触更多的人，让我去了解他们，了解
他们的想法，向他们学习。在共事的同时，也有机会成为最
好的朋友，天天在一起的人不一定会是最好的朋友，只有一
起吃苦一起欢笑过的人们，才会成为知己。

外联部顾名思义需要对外联络。靠活动来吸引厂家的兴趣，
凭口才使他们出资。

我把外联的功能概括为三个方面：一是资金，二是联系，三
是人气。资金指外联部必须尽全力为学校的活动获得资金支
持。联系则是指外联部在学校与社会联系方面起到至关重要
的作用，与媒体联系，与社区联系，与兄弟学校联系。三是
人气，外联部其实是海院学生会走出象牙塔，走入社会的一
个代表，在与其他单位进行合作后，树立起我们海院学生会
的金字招牌，让各大单位乐意与海院学生会合作，扩大我们
的社会影响力和活动开展的社会效应，获得人气。

我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，
朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。理想还有待到实践
中检验。我是一个活泼的人，更是一个踏实的人。我善于言
谈，但我更善于实干。我也希望大家能给我机会，让我展示
一个完整的我，一个丰富的我。

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇五

你们好!

我是20xx级外联部干事王馨莹，非常感谢学院能给我这次机
会站在这里进行演讲，我要竞选的是外联部部长一职。

白驹过隙，来到大学也有一年时间了，抱着服务同学的心态
我选择了参加学生会，抱着锻炼自我的心态我加入了外联部。



我积极投身于外联部的工作中，努力完成每一项任务，并且
做到及时总结与积累，这一年中我多次参与拉赞助，为部门
的大小活动进行多项策划案的撰写。在外联部的这一年中，
我学到了很多。从当初的不善言语到今天的侃侃而谈，从一
开始的局促不安到现在的充满自信，这些都是一年的工作历
程带给我的无价之宝。

外联部是部门与部门之间的枢纽，完成各个部门之间的协调
与连接;它也是学院与学院之间的连接，与各个兄弟学院保持
良好交往并提高学院影响力;同时它又是学院与社会之间的连
接，为学院拉赞助。

现在的外联部已经有一套相对完善的工作体系，如果我有幸
成为外联部部长，在原有工作基础上我将有一些新的规划与
方向：

首先，外联部纳新的面试形式将更加生动，从模拟情景中引
导大家，不再是生硬的提问。

第三，配合实践部工作，及时询问赞助商是否有招聘需求，
争取为同学们提供更多可靠的实践机会。

第四，在平时多与赞助商交流，切实做到与赞助商进行长远
合作身边的很多人并不了解食品学院，一提起来就是做面包。
所以我未来最重要的计划就是向外界展示我院形象。

如果说成功都是留给有准备的人，那么正如大家所见，我已
经做好准备，如果说自信是成功的一半，那么我已经紧握这
珍贵的一半，我期待大家能给我一次机会，我定将用今后外
联部的发展作为最有力的回报。

过去我的自我介绍总是说我是外联部干事王馨莹，今后我希
望我可以自豪的说我是食品学院外联部部长王馨莹。希望慷
慨的你们不要吝啬手中的选票，支持我。



谢谢大家

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇六

大家晚上好！

我是通信网络班的，我申请加入学生会的外联部。

学生会是由学生组成的一支为同学服务的强有力的团队，在
学校管理中起很大的作用，在同学中间也有不小的反响。加
入学生会不仅能很好的锻炼自己，更好地体现自己的个人价
值，还能贯彻“全新全意为同学服务”的宗旨，有利于自己
的成长和发展。

我是一名通信网络班的学生，我的学习、平时表现都不错，
还会下国际象棋。我很爱笑，也很喜欢交朋友，是以个活泼
开朗的男孩子。

假如我加入，我将进一步加强自身修养，努力提高和完善自
身的素质，我将时时要求自己"待人正直、公正办事"；要求
自己"严于律己、宽以待人"；如果我不能加入，我也决不气
馁，一定好好努力，争取有更好的表现！

大家好，我是xx，我认为有句话说得好：“不想当将军的士兵
就不是个好士兵。”在此我就套用一下：“不想当班长的学
生就不是个好学生。”此话怎讲呢？因为所谓“班长”，及是
“一班之长”，首先要给全班同学作出一个榜样，要发挥模
范带头作用，要处处以身作则，其次，要管理班级和同学，
要为大众服务。可以说，每一个竞选班长的同学都是要好的。

我认为我有能力做好班长，首先，我觉得我的成绩大体上不
错，有资格成为同学们学习方面的榜样，不过仍有不少缺点，
但我会尽力改正。其次，我小学时从二年级开始担任班干部，
在管理班级上多多少少有一些经验，不过当然也有做得不够



好之处，对于我工作上的弱点我也会尽量克服。最后，也是
最重要的一条，我有信心当好我们班的班长。

虽说我以前并没有当过班长，但我觉得有经验是因为有了机
会，没有人是天生的班长。我希望大家能给我这么一个机会。

我一定会利用这次机会好好表现自己的才能，把自己最优秀
的一面展现给大家。

或者我有什么做得不妥之处，欢迎来“批评”我。

我的演讲到此结束，希望同学们投我一票。

第二：我跟同学相处不错，我应该是架在老师与同学之间的
一座桥梁，能向老师提出同学们的合理建议，向同学们传达
老师的苦衷。我保证做到在任何时候，任何情况下，都首先是
“想同学们之所想，急同学们之所急”。

第三：班长作为一个班组的核心人物，应该具有统御全局的
大德大能，我相信自己是够条件的。

我坚信，凭着我新锐不俗的“官念”，凭着我的勇气和才干，
凭着我与大家同舟共进的深厚友情，这次竞选演讲给我带来
的必定是下次的就职演说。

同学们，请信任我，投我一票，给我一次锻炼的机会吧！我
会经得住考验的，相信在我们的共同努力下，充分发挥每个
人的聪明才智，我们的班务工作一定能做得十分出色！

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇七

尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好！



我是来自xxx班的xxx，我今天竞选的职务是外联部副部长一职。

外联部是一个比较特殊的部门，它对内加强学生会内部各部
门的联系，对外加强与各兄弟院校的联系与合作，及为学生
会争取经费支持。所以它需要有优良的交际能力和社会实践
能力的人才。

那么，大家可能很好奇，我今天凭什么站在这个台上参加竞
选，这是因为我相信我有信心，也有能力让外联部在新的一
年里发展的更好。有人跟我说过这样一句话：如果你想成为
一个部门的部长，你就要把自己放在部长的位置去做事，去
考虑问题。这句话我一直记在心中，在外联部这一年的工作
中，我的能力与经验得到了很大的提升。

首先，我热爱外联部的工作，有足够的工作热情。一名好的
学生干部最首要的就是要有工作热情。热情是工作的原动力，
拥有了热情才能主动服务于同学，带领部门出色地完成工作。

其次，我有丰富的工作经验。高中多年的学生干部工作经验，
让我把为同学们服务视为自己的一部分;而这一年多次参与到
学生会的重要活动中，不仅让我认识到了协作的重要性，锻
炼了我的策划与组织能力，同时也让我对外联部与学生会有
了更深层次的认识;假期在校外多次兼职经历，积累了我的社
会经验和实践能力，让我对一些商家的运作模式更加了解，
为外联工作提供了很大帮助。

第三，我深知团队合作的重要性，也深知“众志成城、和衷
共济”的道理。马克思说过：只有在集体中，人才能获得全
面发展的机会。一个人的能力是有限的，要想搞好一个组织，
就得分工合作，通力合作，充分发挥各人所长，优化资源的
配置，进而更好的建设好外联部!

第四，要做一个合格的学生干部，就应当以大局为重，有高
度的责任感和吃苦耐劳的精神!我坚信，一个有信念者所开发



出来的能量大于99个只有兴趣者。只有这样，才能进一步地
建设好外联部，从而更好地服务于同学们!

请大家相信，只要有大家的支持和我的不懈努力，我一定会
尽我最大的努力，把外联部建设成为一个高效运作，充满活
力的部门，真正做到“外引内联”，既能走出去，引来赞助
商，又能配合其他职能部门，努力建设好外联部、建设好我
们共同的学生会。希望各位可以支持我，投上您宝贵的一票。

外联部干事竞选演讲稿精彩开场白篇八

尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家晚上好！

首先感谢各位老师和同学能给我提供这样一个学习锻炼和参
与竞争的机会。

今天这里可谓是云集了我们经管系各专业的能人义士，这个
场面让我想起的一个外国人友人—压力山大也许大家会经常
听到这句话古代剑客和高手狭路相逢假定这个对手是天下第
一剑客明知不敌也要依然亮剑因为没有这个勇气就当不了剑
客尽管感到压力山大我还是怀着不平静的心情登上了这个特
殊的舞台。

下面请允许我给那些对于这个面孔还有些陌生的同学作一下
自我介绍我叫谷鹏超来自级财务管理2班我是一个性格开朗的
人但我更是一个塌实的人我善于言谈但我更善于实干诚恳正
直是我的为人态度勤奋务实是我的工作态度。

有人跟我说过这样一句话：如果你想成为一个部门的骨干，
你就得把自己放在部长的位置去做事，去考虑问题。这句话
我一直记在心中，他不仅让我可以更好的开展工作，更让我
进一步了解我自己。



外联部是我们经管系与外部沟通的一座桥梁，是外界了解经
管系系的一扇窗口。外联部是一个比较特殊的部门，是联系
外界与经管系的桥梁，核心工作是为学生会和学生活动筹。

集资金简单地说就是拉赞助外联部虽然是出去拉赞助但代表
的是整个经管系因此我们的一言一行都需要将经管系的形象
和利益放在首位我想大家感兴趣的应该是如果我当选为外联
部部长我将如何开展我的'工作这里就简单的陈述一下我的观
点。

一、总结前一年的工作经验好的方面继续发扬，不足之处努
力改正。

二、由于外联部工作的特殊性我们的工作要走在其他部门之
前需要其他部门的协调配合所以应该积极加强与各部门之间
的交流沟通兵马未动粮草先行做到运筹帷幄。

三、积极发挥部门各成员的才智和能力不埋没一个人才一项
建议齐心合力做好外联工作。

四、最大的发挥外联的作用，与有可能成为合作伙伴的商家
及时做好沟通和交流，建立良好的合作关系，以便为我们经
管系各项活动提供物资所需，保障活动的顺利开展......

当然这仅仅是一个大体的方向


